



～ 季節は 秋から冬へ ～

校長 北村亜希仁

11月も終盤となり、朝晩は“涼しい”というより、肌寒くなってきました。長かった2学期もあと一月。運動会、文化祭と大きな行事が終わり、まとめの時期となります。子どもたちの成長を振り返り、3学期や次年度へ向けての課題をまとめていきます。2学期の締めくくりがしっかりできるように、ご家庭でも子どもたちの成長を振り返り、あと一月で、学習面ではこんなことに取り組ませてみよう、生活面では、こんなところを頑張らせてみようという目標を立てていただくと有り難いです。

加えて、健康維持のための「早寝・早起き・朝ご飯」、「歩いて登下校」の実践も引き続きよろしくお願ひいたします。

◆奄美市中学校弁論大会・英語スピーチ大会

11月14日(火)、各中学校の代表が、アマホームPLAZAに一堂に会し、弁論大会と英語スピーチ大会が行われました。本校からは弁論の部に2年山城そらさんが、英語スピーチの部に3年春田珠希さんが出場し、堂々と、表情豊かに発表しました。

結果は、**山城そらさんが最優秀賞、春田珠希さんが優良賞**を受賞しました。なお、山城そらさんは、12月に天城町で行われる大島地区大会へ出場します。徳之島での更なる活躍を期待します。

◆全国学力学習状況調査の結果より

4月に行われた全国学力・学習状況調査(小学6年生と中学3年生対象)の結果をお知らせします。今年度は、小学校が国語と算数の2教科、中学校が国語・数学・英語の3教科で調査が行われました。

小学6年 (4人)の平均	国語	算数
本校の正答率	73.0	61.0
県の正答率	67.0	61.0
全国の正答率	67.2	62.5
全国との比較	+5.8	-1.5

中学3年 (7人)の平均	国語	数学	英語
本校の正答率	89.0	59.0	43.0
県の正答率	70.0	48.0	42.0
全国の正答率	69.8	51.0	45.6
全国との比較	+19.2	+8.0	-2.6

平均正答率が出ていますが、少ない人数の平均なので、個人に目を向け、その子にあった個別指導や補充指導をしていくことが大切です。今回調査のあった教科だけでなく全ての教科で授業改善に取り組み、小規模校の利点である、個の実態に応じた指導、個に寄り添った指導を進めていきたいと思ひます。

また、タブレットPCの活用も日常化が図られ、様々な活用ができてきました。AIドリル等も積極的に活用して、発展的な学習や苦手克服に役立てていきたいと思ひます。

令和5年12月の主な行事のお知らせ

12/1	小:持久走大会③④ 学校保健委員会	中:授業参観⑤ 学級PTA(小1～中2)
12/2～3	ソフトテニス部奄美市新人戦	
12/9	土曜授業 中:奄美日本復帰記念講話	
12/12	人権の花運動閉校式 学校評議員会	
12/15	中:校区一周駅伝大会	
12/22	終業式・大掃除 ※給食終了後、下校	

10/29 奄美群島日本復帰 70周年記念文化祭



今年は入場制限もなく、保護者や地域の皆様など大勢のお客様の前で練習の成果を披露することができ、達成感でいっぱいの文化祭となりました。ご来場ありがとうございました。